

hacerte con una vivienda propia lo primero que has de hacer es informarte y asesorarte sobre la manera de acceder a ella. La hipoteca **Joven in** te allana el camino gracias a sus notables ventajas comparativas.

Pero sin una fuente de ingresos segura no hay sueño de independencia materializable. Por eso la sección *Empleo* te facilita la búsqueda y la consecución de un trabajo, y no sólo con los siempre bienvenidos consejos sobre cómo hay que conseguir los mejores resultados apetecidos, sino también ofreciéndote la posibilidad de introducir tu propio currículum para establecer los indispensables puentes con quienes disponen de puestos que ofrecer.

Si estás pensando en lanzarte a la aventura de crear tu propia empresa aquí vas a encontrar la información necesaria y si optas por seguir perfeccionando tus conocimientos, en esta sección tienes los datos de los mejores másters del mercado, así como de las becas y ayudas de distintas instituciones del país.

Además de ayudarte a ti mismo es posible que te preguntes ¿cómo ayudar a los demás, a quienes más lo necesitan? Datos estadísticos demuestran que la juventud española siente cada vez con mayor intensidad la necesidad interior de aportar su granito de arena para contribuir a paliar el dolor,

El nuevo portal te facilita información muy útil sobre temas de tanto interés como el acceso a una vivienda, a un puesto de trabajo o a ofertas de prendas de vestir y deportivas

las sangrantes desigualdades o las injusticias. *Solidarios* es una área del portal donde podrás conseguir información sobre tareas de voluntariado en las distintas organizaciones sin ánimo de lucro que existen en España.

Y como no todo es trabajo, *Viajes* abre la mano con un sinfín de posibilidades y propuestas de desplazamientos para que conozcas mundo a buen precio. Una relación de albergues juveniles, campings, casas rurales y hostales por menos de 30 euros, te facilitan la labor de búsqueda. Desde luego, en las páginas también vas a encontrar ofertas de fin de semana y sugerencias sobre qué hacer en cada sitio.

Si optas por una diversión más sedentaria, en *Ocio* encontrarás información actualizada sobre todos los estrenos de las carteleras. Con sólo pinchar sobre la foto de la película obtendrás en pantalla la ficha técnica del filme con una breve síntesis del argumento. Y junto al cine, lo mejor en representa-

ciones teatrales, exposiciones, conciertos y espectáculos deportivos con numerosos *links* para ampliar la información que necesites.

Y, por fin, el *Tablón de anuncios*, un divertido cajón de sastre donde podrás expresar tus deseos de comunicación e intercambio con otros visitantes de la página. A través de una dirección de correo electrónico habilitada para atender esta sección y una plantilla de envío a rellenar en la misma página, podrás mandar anuncios de compraventa, trueques, cambios, regalos, alquiler de todo tipo de artículos o simplemente hacer amigos. Estos anuncios se publicarán en la página **Joven in** junto con la dirección de e-mail o número telefónico del anunciante para que cualquier que esté interesado se pueda poner en contacto con él.

Con esta amplia y jugosa oferta está claro que www.jovenin.com se convertirá en una obligada cita diaria que te va a permitir acceder a la información que más te interesa.

